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Passage   biblique d  u jour  

Que l'homme ne sépare donc pas ce que Dieu a uni.
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Marc 10.1-12 – Jésus aime le mariage, pas le divorce !

Jésus avait l'habitude d'enseigner, c'était son plus grand travail.

1. Jésus n'aime pas le divorce, un produit de la dureté de coeur
(v.2-5, 10-12)

Le  divorce  n'est  JAMAIS une  bonne  chose  malgré  tout  ce  que  le

monde peut nous faire croire.

Quelques conséquences du divorce :

    1. Le divorce endommage l'idéal divin du mariage dans la pensée

de toute personne qui en entend parler.

    2. Le divorce est un déchirement du tissu relationnel de base d'un

enfant qui naît d'un père et d'une mère, tous les deux choisis pour lui par

Dieu et qui  par  leur  relation de couple  doivent lui  démontrer l'amour

sacrificiel, la sécurité, la vérité, la soumission, le respect dans un cadre de

confiance.

    3. Le divorce diminue, envenime ou bien plus souvent encore fait

perdre  les  relations qui  n'auraient  pas  existé  si'l  n'y  avait  pas  eu  le

mariage  précédent  le  divorce  et  cela  pas  seulement  pour  ceux  qui

divorcent.

    4. Le divorce  justifie d'autres manières de vivre des partenariats

non bibliques, étant donné que le  mariage institué par  Dieu entre un

homme et une femme est vu comme un échec.



5. Le divorce déstabilise la société entière, car c'est la cellule de base

choisie  par  Dieu  pour  fonder un  tissu  social  basé  sur  la  confiance,

l'engagement réciproque, l'abnégation, la recherche du bien de l'autre, la

responsabilité et la procréation.

Le divorce n'existe que à cause de la dureté de coeur !

2. Jésus aime le mariage,une invention du Créateur (v.6-9)

Le mariage n'est pas une invention de l'homme !

Les trois étapes qui fondent le mariage sont simples et profondes :

quitter, s'attacher, devenir une seule chair.

L'alliance est  si  forte dans le  mariage qu'un  adorateur de Dieu ne

peut pas s'unir avec non adorateur de Dieu.

Quelle  bénédiction  d'avoir  un  même  Esprit,  une  même  vision

modelée par la Parole de Dieu qui sera notre guide et notre autorité, ainsi

ce n'est pas l'homme ou la femme qui a le dernier mot, mais la Parole de

Dieu.

Le mariage biblique entre un homme et un femme doit être tenu en

haute estime, car Dieu le tient en haute estime. 
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